
Pièces 8 Pièces

Superficie 395 m²

Référence 84118061

Prix 4 500 000 €

Spéracèdes
Maison à vendre (06530)
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Co-exclusivité,  Spéracèdes,  en  position  dominante  sur  les  collines  au  fond  d'une

impasse dans un quartier  prisé et  bénéficiant d'une vue à couper le souffle sur la

mer,  le lac de Saint-Cassien et  le village perché de Cabris,  magnifique villa  neuve

d'environ 395 m² au calme le plus total.La villa est bâtie sur un vaste terrain avec

un  bel  espace  piscine,  pool  house  et  grandes  terrasses  baignées  de  soleil.Son

intérieur est spacieux et lumineux avec des finitions de qualité, elle offre un total de

6  chambres  en  suites.A  pied  du  village  de  Cabris,  30  minutes  de  Cannes  et  45

minutes de l'aéroport ...

Spéracèdes,  in  a  dominant  position  on  the  hills  in  a  sought-after  residential  area

with  breathtaking  views  of  the  sea,  Lake  Saint-Cassien  and  the  hilltop  village  of

Cabris,  this  magnificent  new  villa  of  around  395  sq.m  is  set  in  total  peace  and

quiet.The villa is built on a vast plot with a beautiful pool area, pool house and large

sunny terraces.The interior is spacious and bright, with quality finishes and a total of

6  en suite  bedrooms.On foot  from the village of  Cabris,  30 minutes  from Cannes

and 45 minutes from Nice airport.

SPÉRACÈDES IMMOBILIER

Spéracèdes village - 06530 SPÉRACÈDES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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